
COMPTE RENDU 

DE LA REUNION DU COMITE DIRECTEUR DU 11/09/12 

A VILLENEUVE D'ASCQ 
 
 

Membres du Comité Directeur :  
 

Mr Jean-Philippe Parent Président  Présent 

Mr Pierre Flauw Secrétaire général Présent 

Mr Christian Prénom Trésorier Présent 

Mme Marlène Mortuaire Secrétaire Adjointe  
Vice-présidente 

Présente 

Mr Michel Waroquier Trésorier adjoint  
Vice Président  

Présent 

Mr Antoine Devulder Membre Présent 

Mr Jean Luc Langrez Membre Excusé 

Mr Walter Pischiutta Membre  Présent 

Mme Sylvie Ribout Membre  Présente 

 
 
La réunion débute à 18h30 
 
Le président souhaite la bienvenue.  
 
Rappel des évènements de cet été : 
- Accueil de l’Equipe Olympique Cubaine Féminines 
- Equipe de France au Touquet 
- Jeux Olympiques (Le Plus Grand Terrain Jeux) 
 
Calendrier 
Tous les sites sont confirmés sauf Hem qui prendra peut-être la journée du 05 janvier 2013. 
 
Depuis l'an dernier, nouveau tournoi de Condé Equipe Juniors Seniors qui cette saison aura 
lieu le 09 mai 2013, voir à labelliser B au niveau régional. 
 
Equipe Technique Départementale 
Commission Développement Sportif  
responsable Jean-Philippe Parent 
-Labellisation des centres d'entraînement, financement dans le cadre d'une action CNDS,  
-Un bilan sera fait en fin de saison. 
Commission Kata  
responsables Marc-Antoine Le Cap et Mohamed Halabi 
Commission Jujitsu  
responsable David Heiremans 
Commission Enseignants  
responsable Marc-Antoine Le Cap 
Commission Jeunes responsable  
Julie Meirsman, adjoint Olivier Dassonneville 
Commission Arbitrage  
responsable Jean-Luc Langrez, Instructeur Laurent Waroquier 
Commission Commissaires Sportifs  
responsable Guillaume Defer, Adjointe Marlène Mortuaire 
Commission Handi-Judo  



responsable Thierry Guidez 
Commission Vétérans  
responsable Lionel Naert 
Commission Médicale  
responsable Antoine Devulder 
Commission Communication  
responsable Jean-Marc Sangnier 
CORG Départementale  
responsable Jean-Luc Langrez 
Commission Récompenses et Distinctions  
responsable Michel Waroquier 
Représentant des Ceintures Noires  
responsable Charles Brenek 
Conciliateur Instructeur  
responsable Pierre Flauw 
Commission de vérification des affaires électorales  
responsables Frédéric Mastarlez, Pierre Selleslagh (cette commission doit compter 5 
personnes au début de l'Olympiade) 
Commission NE WAZA  
responsable Franck Waroquier 
Commission Formation des Dirigeants  
responsables Véronique Sangnier responsable régionale, Olivier Dassonneville responsable 
départemental 
 
Vote à l’unanimité, l'ensemble du comité directeur est pour. 
 
Deux conflits ont été réglés par Pierre en tant que conciliateur, un courrier a été envoyé à 
Stéphane Legaie pour le 1er conflit, et un courrier à Kamel Guenoun et Amar Dlim pour le 
second. 
 
Concernant la commission médicale, Antoine annonce que 4 nouveaux docteurs devraient 
intégrer cette commission. 
 
Entraînements décentralisés (Kata, Jujitsu, Ne Waza) 
Le défraiement sera de 25 € de l'heure + le kilométrage. 
Les intervenants seront choisis en fonction du lieu le plus proche de l'entraînement. 
 
Gestion et validation des partenaires Comité 
Un appel d'offre équipementier a été mis sur le site du Comité Nord de Judo. Deux ont été 
retenus RDS et le groupe Ippon.Sport Jet Set Comp@ny ERIMA. 
Choix de l'équipementier Ippon.Sport Jet Set Comp@ny ERIMA  
Vote à l’unanimité, l'ensemble du comité directeur est pour. 
 
Synthèse Equipe Cubaines 
Cet évènement c'est très bien déroulé, bon contact avec les institutionnels. 
Coût : 16 076€  Ressources : 17 201€ 
Peut-être 5 000€ en + 
Achat de tee-shirts, bus pour la venue des jeunes, SNCF pour les cubains, montage des 
dossiers de demande de subvention par Solusport.  
 
Projet DLA 
Le Président a été contacté par Alexandre Poivre concernant un projet de plan de 
développement pour la saison prochaine.  
Vote à l’unanimité, l'ensemble du comité directeur est pour. 
 



Présentation et validation du résultat de l'appel à candidature à l'encadrement technique et 
administratif du comité 
Quatre dossier retenus, mais aucun recevable aux aides. 
Sous-traitance Solusport, Anthony Dangre, pour 15 000€ par an. 
Le contrat sera d'une année, avec un bilan au terme de cette année. 
 
Vote à l’unanimité, l'ensemble du comité directeur est pour. 
 
Michel Waroquier demande qu'une synthèse soit faite à chaque réunion de comité directeur, 
voir à prendre un forfait pour le téléphone pour éviter tout dépassement. 
 
Le trésorier demande que les clubs soient informés de cette embauche. Le président 
annonce qu'il attendait le vote du comité directeur pour envoyer l'information à tous les clubs. 
 
 
 
Fin de réunion à 22h00. 
 
 
Le Président       Le Secrétaire Général 
Jean-Philippe Parent      Pierre Flauw 
  
 
 
 
 


